

チャレンジ通信

平成 28 年 9 月 15 日

赤麻小学校

チャレンジ学級通信 第 6 号

2 学期スタート！行事がたくさんあります！

中秋の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

2 学期が始まりました。2 学期は親子体験学習に始まり、運動会、あかまつ子祭、宿泊学習など行事がたくさんあります。まだ、残暑が厳しいですが、体調に気をつけて、元気に行事に参加できるようよろしくをお願いします。

親子体験学習！

親子体験学習に行ってきました！

第 2 回目の親子体験学習が 9 月 6 日（火）に実施されました。ブドウ狩りでは大きく実った甘い実をたくさん食べることができました。昼食のバーベキューはみんなでお肉を焼いて食べました。暑かったですが、みんなでしたバーベキューはとてもおいしかったのではないのでしょうか。11 月は宿泊学習です。今までの経験をもとに、自立した活動ができるようにしていきたいと思っております。



運動会！

運動会に元気に参加しよう！

服装について

- ・運動会は体育の授業と同じ服装です。半袖、ハーフパンツ。
- ・紅白帽のあごひもをきちんと付けましょう。あごひもが伸びている際も、きちんと付け直しましょう。
- ・靴下は白色で短いものをお願いします。ワンポイント可です。

金銭について

- ・児童が金銭を持ち歩いたり、使ったりしないようにお願いします。
- ・昼休みも、街商（出店）から児童が直接購入することはできません。

観覧について

- ・昨年度から 【写真・ビデオ撮影ゾーン】 を設けましたので、保護者の皆様には譲り合ってのご利用をお願いします。椅子やシートを敷いての撮影はご遠慮ください。

